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Protokoll der Frühjahrsversammlung am 09. März 2014 
in der Ratsstube Bischofsheim 

 
 
Tagesordnung: 
 

1. Eröffnung und Begrüßung durch den LV- und den Vorsitzenden des ausrichtenden Vereins . 
2. Bekanntgabe und Genehmigung der Tagesordnung 
3. Neuaufnahmen und Austritte 
4. Ehrung der im letzten Halbjahr verstorbenen Mitglieder 
5. Feststellung der anwesenden Delegierten / Beschlussfähigkeit 
6. Genehmigung des Protokolls der Halbjahresversammlung vom 15. September 2013 in der 

Ratsstube Bischofsheim wird in der Herbstversammlung 2014 nachgeholt wegen Erkrankung 
der Schriftführerin 

7. Geschäftsbericht des LV-Vorsitzenden 
8. Aussprache über 

a. LV Schau in Bischofsheim 
b. Deutsche Meisterschaft in Bad Salzuflen 

9. Bericht des LV Kassierers, Bericht des Kassenprüfers und Entlastung des Vorstandes für 
das Geschäftsjahr 2013 

10. Wahl der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2014 
11. Behandlung neuer Anträge: 

a. verbandsinterne Anträge 
b. Anträge an den DKB 

12. Verschiedenes und Schlusswort 

 
 
Zu 1.  
 
Um 9:05 Uhr begrüßt der 1. Vorsitzende des LV04 Claus-Werner Dapper die Versammlung und 
bedankt sich bei den Mitgliedern des Vereins für die Bereitstellung und Vorbereitung der 
Versammlung. 
 
Entschuldigt im Vorstand sind Karl-Heinz Sternberger und Heike Schupp. 
 
Zu 2.  
 
Die Tagesordnung wird einstimmig von der Versammlung angenommen. 
 
Zu 3. 
 
Es liegen keine Anträge für die Aufnahme oder Austritte im Landesverband vor.  
 
Zu 4. 
 
In einer Schweigeminute wird den verstorbenen Mitgliedern des Verbandes gedacht.  
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Zu 5. 
 
Anwesend sind 21 Vereine. Vergeben wurden: 
 
9 gelbe Stimmkarten für Gesang,  
40 rote Karten für Farben- und Positur,  
10 blaue Karten für Mischlinge, Cardueliden und Europäer sowie  
21 grüne Karten für Sittiche und Exoten.  
 
Sind zusammen 80 stimmberechtigte Karten. Somit ist die Versammlung beschlussfähig. 
 
Nicht anwesend sind die Vereine 1, 3, 6, 11, 19, 21, 22, 23, 27, 31, 38, 39, 40, 46, 47, 60, 66 und 
68.  
 
Zu 6. 
 
Auf Grund der langen und schweren Krankheit unserer Schriftführerin Karin Hasenbach wird das 
Protokoll der Herbstversammlung 2013 in Bischofsheim in der Herbstversammlung 2014 vorgelegt. 
Claus-Werner Dapper bedankt sich bei Karin Hasenbach für ihre Anwesenheit und heutige 
Protokollführung. 
 
Zu 7. 
 
im 2013 traf sich der Vorstand zu 3 Vorstandssitzungen. Es hat sich in der Arbeit des Vorstandes 
eine gewisse Routine eingestellt. Im Laufe des kommenden Jahres wird sich eine Veränderung 
innerhalb des Vorstandes ergeben. 
 
Im Gegensatz zu anderen Landesverbänden pflegt der LV04 einen freundlichen Umgangston. 
Zudem sind wir in der glücklichen Situation, die Ausstellung auf Jahre gesichert zu haben. Andere 
Landesverbände wissen oft im Frühjahr noch nicht, wo im Winter die Ausstellung stattfinden soll.  
 
Die Einnahmen und Ausgaben stehen in einem vernünftigen Verhältnis. 
 
Claus-Werner Dapper danke den Vereinen und dem Vorstand des LV04 für die gute 
Zusammenarbeit. 
 
Zu 8a. 
 
Die Mitglieder des Vereins, welche nicht alle im Verband sind, haben die Ausstellung recht gut 
hinbekommen. 
 
Heinz Mayer liest der Versammlung seine persönliche Stellungnahme vor. Er bedankt sich im 
Namen des Vogelzucht und Schutzvereins 1963 Bischofheim e.V. über das entgegengebrachte 
Vertrauen, die LV 04 Ausstellung 2013 auszurichten. Der Verein hat mit den ihnen zur Verfügung 
stehenden Möglichkeiten versucht, der LV-Ausstellung einen würdigen Rahmen zu geben und hat 
immer das Wohl der Ausstellungsvögel im Vordergrund gesehen. Die Versorgung der 
Ausstellungsvögel von der Einlieferung bis zur Auslieferung lag dem Verein besonders am Herzen 
und sie können mit Stolz sagen, dass es nur einen Vogel gab, welcher dem Versorgungsteam etwas 
Probleme bereitet hat. Der Vorstand des Vereins bedankt sich nochmal bei allen Helfern für ihre 
Mithilfe und Mitarbeit. Besonders beim gesamten LV-04 Vorstand für die Ausarbeitung der 
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Ergebnisse für den Katalog. Der LV04 Vorstand muss nun analysieren, warum nur 777 
Ausstellungsvögel auf der LV04 Ausstellung gemeldet und ausgestellt wurden. Da in den letzten 
Jahren immer 1100 bis 1250 Vögel auf der LV-Ausstellung des LV04 ausgestellt wurden. Am 
Bischofsheimer Verein und der Lage der Ausstellungshalle kann es nicht gelegen haben. 
 
Es wurden Rahmenbedingungen geschaffen, welche für eine LV Landesausstellung würdig waren.  
 
Die Bewertung eines Exoten von Hermann Schnabel entspricht nicht der Bewertung die erwartet 
wurde. Es ist ein Fehler kritisiert worden, der kein Fehler gewesen sein soll. 
 
Willi Kreher ist bei der Einlieferung angesprochen worden, warum hat der oder der nicht ausgestellt. 
Das hat ihm nicht gefallen. Nachdem er den Katalog gesichtet hat und auch durch die ersten Reihen 
gegangen ist, ist ihm aufgefallen, dass ein Preisrichter aus dem ausrichtenden Verein bzw. Verband 
die Vögel angenommen und auch noch bewertet hat. In der Siegerliste ist bei den Melaninvögeln ein 
Fehler aufgetreten. Auch fehlt eine Seite der Gloster im Katalog. Willi Kreher hat sich sehr darüber 
geärgert. Er möchte für die Zukunft nicht, dass der Ausrichter auch die Vögel bewertet. Auch soll ein 
MCE Züchter aufgefordert worden sein, nicht auszustellen, da der Preisrichter die Vögel kennt und 
aus der Nachbarschaft ist. 
 
Claus-Werner Dapper findet es schade, dass Willi Kreher ihn nicht auf der Ausstellung direkt 
angesprochen hat.  
 
Der LV04 hat ein Problem gehabt: 400 Vögel wurden weniger gemeldet als normal. Also wurde 
entsprechend ein komplettes Team abbestellt. Es gibt einen Beschluss, dass der Verband aus 
eigenen Reihen die Preisrichter auffüllen kann, wenn entsprechend Bedarf ist.  
 
Die Bewertung in einer Hand kann diskutiert werden. Es sollte und wird eigentlich auch so 
gehandhabt, dass die Vögel neutral bewertet werden, denn es bleibt nicht aus, dass man den einen 
oder anderen Vogel kennt.  
 
Die Äußerung von Willi Kreher ist ok, aber mit dem Wenn und Aber über Dritte kann nicht diskutiert 
werden.  
 
Dietmar Steinmetz war vor den Kopf geschlagen, da er nicht erfahren hat, dass nicht so viele Vögel 
da sind und der Preisrichter sich geändert hat. 
 
Es wurde die Diskussion angeregt: Nicht mehr Preisrichter aus dem Verband oder nicht mehr aus 
dem ausrichtenden Verein.  
 
Heinz Mayer ist erst am Vortag der Bewertung vom Obmann MCE angesprochen worden, die 
Cardueliden zu bewerten, da ein Spezialist nicht vorhanden war. Schade ist, dass nur Kritik und kein 
Lob kommt. 
 
 
Zu 8b. 
 
Es wurden die Deutschen Meister und Sieger der Weltschau verlesen.  
 
Drei Gesangszüchter haben es zusammen geschafft Deutsche Verbandsmeister zu werden. 
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Herzlichen Glückwunsch allen Siegern und Platzierten! 
 
 
Die neuen Gesangsbauer sind positiv aufgenommen worden. Selbst PETA ist dem gegenüber 
positiv gestimmt. Kritiker werden von PETA aufgefordert sich selbst ein Bild davon zu machen. 
 
Sittiche und Exoten haben erstmals Kollektionen ausgestellt und das ist von den Züchtern positiv 
angenommen worden. 
 
Zu 9. 
 
Der Kassierer Heinz Mayer verliest den Kassenbericht des Geschäftsjahres 2013.  
 
Die Überweisung an den DKB erfolgt in 2 Schritten. Die zweite Zahlung erfolgt am 01.05., d.h. es ist 
ein leichter Überschuss erzielt worden. 
 
Katrin Sauerwein und Thomas Schyschka habe die Kasse geprüft und für in Ordnung befunden. Sie  
beantragt die Entlastung des Vorstandes und des Kassierers. 
 
Der Entlastung stimmt die Versammlung einstimmig zu.  
 
Zu 10. 
 
Die Kassenprüferin Katrin Hock steht nicht mehr für die Wahl zur Verfügung. Thomas Schyschka 
und Peter Reuter werden für das kommende Jahr einstimmig gewählt. 
 
Zu 11a. 
 
Es gibt keine ordentliche Anträge, aber 2 Initiativanträge für LV-Ausstellung 2014. 
 
Antrag Münster: 
Bei der Bewertung der zukünftigen LV04 Meisterschaften soll die Richtertätigkeit in den Sparten 
FPMCE von Preisrichtern der Preisrichtervereinigung im LV 04 sowie von Preisrichtern die im LV04 
Mitglieder gemeldet sind, ausgeschlossen werden. 
  
LV-Antrag 
Dass der Ausschluss der Preisrichter sich nur auf den ausrichtenden Verein bzw. den LV-Vorstand 
bezieht. 
 
Die Zulassung beider Anträge wird einstimmig angenommen. 
 
Münster: Abstimmung 13 ja 35 nein 2 Enthaltung 
LV-Antrag 42 ja 8 nein keine Enthaltung 
 
Der Vorstand und der ausrichtende Verein stimmen sich mit der Vergabe der Preisrichter ab, unter 
anderem auch aus finanziellen Gründen. 
 
Zu 11b. 
 
Es stehen keine Anträgen an den DKB zur Diskussion. 
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Zu 12. 
 

• Es gibt neue Bewertungslampen, welche leicht zu händeln sind und auch stabiler stehen. 
Die Kosten werden sich etwa 
2014 zur Verfügung.  

 
• Es steht zur Diskussion das Standgeld auf der Deutschen Meister

Ausstellung mit einem Defizit schließt. Sollte keine Erhöhung des Standgeldes erfolgen, 
steht der Mitgliedsbeitrag zur Diskussion. 
Die Diskussion der Versammlung lautet das Standgeld für Einzelvögel zu erhöhen und den 
anderen Teil auf die Mitgliedsbeiträge zur verteilen.
Die Mischung Standgeld/Beiträge wird von den Delegierten des LV04 bevorzugt.

 
• Die nächste Halbjahresversammlung im Herbst ist am 

Walter-Halle. Hier wird auch die 

 
Um 11:05 Uhr schließt der 1. Vorsitzende Claus
allen eine gute Heimfahrt. 
 
 

  
1. Schriftführerin   
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Es gibt neue Bewertungslampen, welche leicht zu händeln sind und auch stabiler stehen. 
werden sich etwa 900,00 € belaufen. Sie stehen ab der kommenden LV

Es steht zur Diskussion das Standgeld auf der Deutschen Meisterschaft zu erhöhen, da die 
Ausstellung mit einem Defizit schließt. Sollte keine Erhöhung des Standgeldes erfolgen, 
steht der Mitgliedsbeitrag zur Diskussion.  
Die Diskussion der Versammlung lautet das Standgeld für Einzelvögel zu erhöhen und den 

l auf die Mitgliedsbeiträge zur verteilen. 
Mischung Standgeld/Beiträge wird von den Delegierten des LV04 bevorzugt.

Die nächste Halbjahresversammlung im Herbst ist am 21.09. in Lützelbach 
. Hier wird auch die LV-Ausstellung 2014 stattfinden. 

Uhr schließt der 1. Vorsitzende Claus-Werner Dapper die Versammlung und wünscht 

1. Vorsitzender 

Vogelzüchter Verband Rhein - Main 

rien und Vogelzüchterbund 1947 e. V. 

Es gibt neue Bewertungslampen, welche leicht zu händeln sind und auch stabiler stehen. 
stehen ab der kommenden LV-Schau 

schaft zu erhöhen, da die 
Ausstellung mit einem Defizit schließt. Sollte keine Erhöhung des Standgeldes erfolgen, 

Die Diskussion der Versammlung lautet das Standgeld für Einzelvögel zu erhöhen und den 

Mischung Standgeld/Beiträge wird von den Delegierten des LV04 bevorzugt. 

Lützelbach in der Fritz-

Werner Dapper die Versammlung und wünscht 

 


